CARTA DEL SECRETARIADO A LAS COORDINADORAS DE COMISIONES OBRERAS Y A COMISIONES OBRERAS NACIONALES DE EUZKADI Y CATALUÑA AST COMO A LOS COMPONENTES DE LA COORDINADORA GENERAL PARA SU CONOCIMIENTO Y EXAMEN.

Queridos compañeros: Os enviamos las cartas cruzadas entre el Secretariado de las CC.00 de Navarra y la DECO. Pensamos que sin una aclaración habra companeros que no conocerian en el fondo de que es lo que se plantes y pudiera dar lugar a confusión. Conoceis que Navarra por voluntad de su Secretariado a estado separada de la Coordinadora General desde las pasadas elecciones sindicales. Durante ese periodo nosotros como Secretariado de la Coordinadora General hemos estado en relación con la base de CC=00. de Navarra. Nunca nos propusimos crear otra Coordinadora en Navarra por entender que aun no estando de acuerdo con la concepción de la existente, en aras de la unidad lo importante no era crear otro organo sino ayudar a superar las diferencias y paraticipar en el ya esistente. Durante esos cinco años tubimos sobradas posibilidades de tener en nuestras reuniones de Coordinadora General representantes netos de las CC.00. de Navarra, de ese movimiento organizado al nivel de polígonos y de los cargos sindicales que siempre han aceptado a la CG. Tampoco era cuestión de librar una guerra contra la estructura de Navarra ya que al final las ideas son las que vencen abriendose paso. Despues de la huelga en Navarra el pasado año y en la que nuestros compañeros jugaron un papel determinante tanto al nivel de empresa como de utilización de los cargos sindicales, el Secretariado de Navarra y fundamentalmente la Coordinadora empezaron a cambiar de actitud y cambiaron gran parte de su concepción que habian mantenido. Durante la huelga estu**v**imos en Pamplona y discutimos con el Secretariado y através de la discusión se abrió la posibilidad de que nuevamente volvieran a incorporarse a la Coordinadora General y que las CC.00. de polígono y los cargos sindicales que forman parte de las mismas se incorporaran a la estructura general de Navarra. Un año casi a pasado para que dieran un primer paso. Así asistian por primera vez et de de a la reunión de CG. Pero aun a las personas vinculadas de siempre - en Navarra- a la Coordinadora General se les sigue negando participar en las estructuras de la Coordinadora Provincial y del Secretariado.

Ahora bien, que es lo que plantean en su carta a la DECO y cuales son los problemas que desean resolver y que la reunión de CG no les dió satisfacción. Todos los asistentes a la última CG, primera a la que asistía Navarra vimos como ellos desde Pamplona traian"representantes de Huelva" "representantes de Madrid". No asistieron "representantes de Guipuzcoa" (de los que ellos querian traer), por que los compañeros vascos justamente se opusieron a que desde Pamplona maniobrara nadie decidiendoles los delegados. Nosotros estamos de acuerdo en que todas las CC.00. trabajen y luchen como unas solas CC.00. Lo que ya no nos parece justo es que Huelva, que está incorporada a la Regional de Andalucía y de cuyo órgano venian tres delegados Navarra traiga un hombre presentandolo como delegado de esta provincia, un hombre que no nos dijo en que empresa trabaja, a que CC.00. pertenece ni donde trabajaba. Una persona que en la reunión nadie conocía. Las reuniones de CG son una cosa más seria con las que no se puede jugar así. Los compañeros de Navarra lo que nos proponen no es la unidad de todas las CC.00. Es una forma de institucionalizar las tendencias de CC.OO. De ello resultaría una especie de relación igual a la que pudieramos tener con UGT-USO u otra cualquiera organización sindical. Nosotros no estamos por esto. Estamos por la unidad, por unas solas CC.OO. y la unidad se decide en las fábricas y en las zonas respectivas y los delegados a la reunión de CG son los decididos por los organos de coordinación en las zonas. Lo contrario sería encontrarnos con dos coordinadoras de Guipuscoa, dos coordinadoras de Andalucia etc..



¿Que resultaría de una reunión de este tipo con las posiciones enfrentadas en las zonas? Sin duda resultaría meter todas las 60.00. en un mismo saco midiendolas con un mismo rasero. Resultaría tambien que los problemas que no están resueltos sun en las zonas los trasladaramos a una discusión general inutilizando la reunión que debe ser para discusión de objetivos de lucha. Los problemas de la unidad donde existan grupos de otras CC.00. se han de abordar en la zona donde están radicadas estas y solo ahí es donde hay que que buscar y puede llegar a la unidad total. ¿Que ayuda prestariamos a la reunión general y sobre todo a la clase obrera si en la próxima reunión tuvierames sobre el tapete tres delegaciones de Aragón, dos otres de Guipuscoa y otras dos o tres de Andalucía que previamente no se han puesto de acuerdo entre ellos en sus zonas. Pero además el resto de las delegaciones tienen el derecho a preguntarse si ellos van a correr riesgos de reuniones y perdida de tiempo para discutir ese proble que les a de venir resuelto por cada soma. Además se aprecia en esta etapa un interés por todos hacia los órganos de coordinación de CC.OO. Esto es muy importante y es demostrativo del peso que CC.OO. tiene y hemos de saber utilizarlo para fortalecer la unidad real. Pero no para afianzar tendencias, por que el empeño de la clase obrera y de las comisiones de base es la unidad, unidad que no les puede ser fustrada con un en premer lugar la my had de tidas planteamiento fakso.

Pensamos que Navarra debe hacer en Pamplona le que allos proponen son Salpuresa. Resulta que les invitadamente en Pamplona delegados que se les propusieron para la reunión eran tres, pero solo vinieron dos por ques se les propusieron

Además los compañeros vascos saben muy bien y sobre todo en Guipuzcoa el resultado del FOS. No tienen tampoco razón los compañeros de Navarra al decir que no se les dio el orden del día. Pues precisamente les fue dado en una reunión en Guipuzcoa en la que estaban tambien los de Vizcaya para discutir sobre la formación de la Comisión Obrera Nacional de Euzkadi, reunión a la que asistió el representante de Navarra que estubo en nuestra reunión de Coordinadora General. Tambien en esta reunión se les dio la cita se les propuso tres delegados y se les dijo a todos que la reunión sería durante el domingo. Tampoco hay razón para que el Secretariado de Navarra despues de la reunión divulgue un documento firmado por él como el informe presentado a la reunión de Coordinadora General con puntos de vista diferentes. Es lógico que los tienen y pueden tenerlos, pero a la CG no se presentó durante la reunión ningún documento de Navarra.

A finales de julio hemos tenido una reunio con los de CC.OO. de los que en Cataluña se denominan"Sectores" y que lo hacen para diferencairse de las CC.OO. de Ramo. Pero que en Andalucia han adoptado el nombre de CC.OO de"Ramo" para marcar sus diferencias de con las CC.OO. que tradicionalmente han actuaado en esa Región. Estos nos han planteado que desean participar en la próxima reunión y que ellos tienen fuerza en Malaga y gentes en Sevilla. Nos parece que hay que tener encuenta esta cuestión para trabajar con ellos y ponerse de acuerdo en esa. Ver donde tenemos y donde tienen gentes para trabajar juntos pero que la delegación de Andalucía venga como una solo delegación de CC.00. Los problemas que estos nos plantean así como los que nos plantean los de Navarra no es el Secretariado y tampoco DECO quien tiene que resolverlos. El Secretariado y BECO solo podemos dar una opinión pero la unidad no se resuelve a estos niveles maxime cuando venimos insistiendo en que la unidad se resuelve en la base. Os enviamos esto para vuestro general conocimiento. Para que vosotros penseis sobre estas cuestiones y sobre todo para deciros que en la próxima Reunión General no alojaremos en ningún domicilio ni llevaremos al lugar de la reunión a delegados que no vengan por los conductos normales de



Otra de las críticas que se hacen a la Reunión General es el hecho según los compañeros de Pamplona de que asistieran 15 delegados de Madrid. Según nuestra cuenta eran 11 de los que ellos desde Navarra convocaron a 2. section of conditions. La verdad es que hoy las condiciones no permiten delegaciones numerosas. Pero a medida que las condiciones lo vayan permitiendo es lógico que las delegaciones se diferencien en el número. Madrid es algo muy serio que ninguno de nosotros debe olvidar. Nos parece que cualquier rama de la producción la menos importante de Madrid tiene más clase obrera que toda Pamplona. Otro tanto puede decirse del País vasco de Andalucía de Cataluña donde hay ciudades en las que el peso de la clase obrera es superior a muchas capitales. La verdad es que la delegación de Madrid además de su representatividad que nadie puede negar creemos que lo que debiera ocasionar era alegría ya que es un signo de como se avansa. Pero de la misma Pamplona vinieron des y se les dijo que fuesen tres. ¿Se puede aceptar tres de Pamplona y no 11 de Madrid?. En fin estas son solo opiniones que no mienen gran alcance ni crec que sean motivo de problema pero todo lo anterior si que hay que ver como abordarlo.

Sin más por el momento recibr un fuerte abrazo

Sec De la CG.

13 de agosto de 1.974

京大子をラテーの日本記述 こうか

